



滑って遊ぼう

校長 松元優彦 (まつもとまさひこ)

創立百年記念事業で「考える杜」を今後どうするかとなったときに、児童ファーストの視点から「安全・安心で子どもたちが遊べる場づくり」を目指すことになりました。

その考えからたどり着いたのが「子どもたちが走り回っても転んでも大丈夫なワクワクするような芝生」でした。作業は様々な方々の力を借りて今年の10月に終了。

その後、子どもたちが滑っても安全なように斜面の下にも2回にわたって職員で芝を植えました。1年たってようやく芝が根付いてきたので子どもたちに解禁。



子どもたちは芝が根付くまで立ち入りを我慢していましたので、遊べるようになって大喜び。

全児童が集まって思い思いに遊んでいます。



左の写真は令和3年7月以前の「考える杜」の斜面です。斜面の下には、時計台や二宮金次郎像、掲揚台、創立50周年記念石像等がありました。

令和3～4年の2年間でにいま隊と創立100年記念事業で整備しました。

草スキーについて

創立百年記念事業で下名さん姉妹から草スキーのそりをいただきました。それを使って滑らせてあげたいのですが、芝が根付くまでもう少しの辛抱です。その代わりに、段ボールを使って子どもたちは滑っています。

西俣小学校は「子どもたちの声が響き渡る学校」でありたいと思っています。その声も戸外で友達らと思い切り遊んでいるときの声がいいですね。

〒893-0035 鹿屋市飯隈町2976番地

TEL (0994) 49-2004

FAX (0994) 49-3549

E-mail nishimata_es@edu-kanoya.net

西侯小の子は

- ・思いやりのある子
- ・よく考える子
- ・ねばり強い子



11月の生活目標
規則正しい生活をしよう
11月の保健目標
よい姿勢ですごそう



12月行事予定

【学校行事】

- 6日(水) 人権教室(②低・③中・④高)
- 8日(金) NIEタイム
- 9日(土) マラソン大会
- 13日(水) ほたる号来校
- 22日(金) 終業式

【PTA行事】

- 17日(日) 門松作り(予定)



西侯っ子のがんばり!!

【令和5年度県小・中学校カヌー競技秋季大会】

小学生K-1 6年生の部
〈第1位〉5年 赤崎 光太郎 さん

【令和5年度JA共済ポスターコンクール】

〈銅賞〉4年 田中 空碧 さん

性教育がありました

10月13日(金)に助産師の森山多賀子さんが3~4年生に命の授業をしてくださいました。

3~4年生の子ども達は、今回の授業を通して、より性についての理解を深めることができました。



盲導犬ユーザー西島さん・盲導犬ルート君来校

10月3日(火)盲導犬ユーザー西島さんと盲導犬ルート君が来校し、子ども達とのふれ合い活動が行われました。盲導犬に触れあう機会はなかなかないのでよい機会であったと思います。



日没が早くなってきました

11月に入り、ますます日没が早くなってきました。学校では暗くなる前に帰宅するように、また不審者に気をつけるように話をしています。御家庭でもお子さんの安全のために話をしていただけましたらありがたいです。

第101回秋季運動会

10月1日(日)第101回秋季大運動会を実施しました。

今年度は久しぶりの1日開催となりました。子ども達は、どの種目も楽しく取り組むことができました。また、保護者・地域の皆様も楽しく取り組めていて、みんなが楽しめた運動会であったと思います。



最後に、運動会前日に校庭に水をまいてくださった西侯消防団の皆様、運動会当日の片付けをしてくださった保護者の皆様ありがとうございました。

音楽集会♪

10月18日(水)に音楽集会を実施しました。今回は11月11日(土)に音楽発表会で、全員で歌う歌「まあいいのち」等の練習をしました。音楽発表会は11月11日(土) 9:30~10:30に実施します。ぜひ御来校ください。



県民週間での自由参観日のお知らせ

11月1日(水)、2日(木)、6日(月)、7日(火)は自由参観日となっています。時間は9:45~11:30となっています。保護者・地域の皆様の御来校おまちしています。

芸術鑑賞会

11月8日(水)に芸術鑑賞会がありますが、児童・職員のみの鑑賞となっています。お見知りおきください。よろしくお願いたします。